QUI EST LE CHEVALIER ERRANT?

Homme de grande culture, Thomas III de Saluces est l'auteur d'un des textes plus importants de la chevalerie médiévale, *Le Chevalier Errant*, écrite probablement entre 1394 et 1396 durant son incarcération à Turin.

Dans cette œuvre, il raconte le voyage d'un chevalier anonyme dans les mondes d'Amour, de Fortune et de Connaissance.

Titre : Le Chevalier errant

Auteur: Thomas de Saluces

marquis de Saluces (1356?-1416).

Date d'édition : 1403-1404

Type: manuscrit Langue: français

Lieu de conservation : Bnf

(Bibliothèque Nationale de France)



Source gallica.bnf.fr / Bibliothèque nationale de Fran

Si tu veux en savoir plus, il faut aller chercher l'ouvrage là où il se trouve aujourd'hui...

© De nos jours, l'outil Internet est bien pratique... à condition de chercher comme il le faut !